
Antwort
des Staatsministeriums der Finanzen, für Landesent-
wicklung und Heimat
vom 14.11.2016

Zu 1. und 2.:
Die Breitbandversorgung im Landkreis Roth sowie in den 
einzelnen Kommunen im Landkreis Roth stellt sich wie folgt 
dar:

Landkreis Roth:
mind. 1 Mbit/s mind. 30 Mbit/s mind. 50 Mbit/s 

99,8 % 68,8 % 56,9 %

Kommunen im Landkreis Roth:
Kommune mind. 

1 Mbit/s
mind. 

30 Mbit/s
mind 

50 Mbit/s
im Ver-
fahren?

Förder-
antrag 

gestellt?
Abenberg 100,0 74,6 74,5 ja ja
Allersberg 100,0 69,9 63,5 ja ja
Büchenbach 100,0 89,9 57,1 ja ja
Georgensgmünd 100,0 89,2 76,8 ja ja
Greding 97,7 48,5 47,5 ja ja
Heideck 100,0 97,3 93,4 ja ja
Hilpoltstein 100,0 36,6 32,7 ja ja
Kammerstein 100,0 40,3 22,3 ja ja
Schwanstetten 100,0 86,4 85,2 ja ja
Rednitzhembach 100,0 91,6 33,7 ja nein
Röttenbach 100,0 74,3 67,3 ja nein
Rohr 99,9 44,8 28,8 ja nein
Roth 99,9 85,6 67,0 ja ja
Spalt 99,5 48,6 38,5 ja ja
Thalmässing 99,9 11,5 6,9 ja ja
Wendelstein 100,0 65,9 64,2 ja ja

Hinweis: Versorgungsdaten nach TÜV Rheinland in Prozent der 
Haushalte, Stand Mitte 2016. Der Spalte „im Verfahren?“ ist zu ent-
nehmen, ob die Kommune bereits in das Förderverfahren eingestie-
gen ist (Stand 21.10.2016). Der Spalte „Förderantrag gestellt?“ ist zu 
entnehmen, ob die Kommune den formalen Antrag bei der Bezirksre-
gierung nach Abschluss des Auswahlverfahrens gestellt hat (Meldung 
der Bezirksregierung, Stand 21.10.2016).

Zu 3.:
Im Landkreis Roth gingen bislang Zuschläge an folgende 
Anbieter: Inexio KGaA, NGN Fibernetwork KG, Telekom 
Deutschland GmbH.

Zu 4.:
Nach den der Staatsregierung vorliegenden Informationen 
hat bislang keine Kommune aus dem Landkreis Roth einen 
Antrag auf Infrastrukturförderung im Rahmen des Breitband-
förderprogramms des Bundes gestellt.
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Landtag

Schriftliche Anfrage
des Abgeordneten Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer 
FREIE WÄHLER
vom 12.10.2016

Breitbandausbau im Landkreis Roth

Ich frage die Staatsregierung:

1. Wie hoch ist der aktuelle Stand beim Breitbandausbau 
im Landkreis Roth (bitte aufgeschlüsselt nach den ein-
zelnen Kommunen und der jeweiligen Übertragungsrate 
(Mbit/s))?

2. Welche Gemeinden haben bereits Förderanträge ge-
stellt, welche nicht?

3. Welche Anbieter erhielten den Zuschlag bei bereits 
durchgeführten Maßnahmen?

4. Ist der Staatsregierung bekannt, welche Kommunen An-
träge für das Bundesförderprogramm gestellt haben?
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